

## ENTORNO

# La nueva 'jefa' de la Fifa separa el negocio de la promoción del fútbol

Palco23  
31 may 2016 - 09:55

Cambios en la estructura organizativa de la Fifa. Fatma Samba Diouf Samoura, primera mujer que ocupará el cargo de secretaria general de la organización, anunció ayer la puesta en marcha de una "estructura mejorada", con el objetivo de adaptarla a los nuevos tiempos y en la que destaca un elemento: la separación del negocio de la promoción del fútbol.

En este nuevo esquema para hacer "más eficiente y apto el gobierno mundial de este deporte", la administración se dividirá en dos bloques: uno para generar ingresos comerciales y realizar el trabajo administrativo, y otro centrado en desarrollar el fútbol y en organizar las competiciones.



Fatma Samoura, nueva secretaria general de la Fifa, junto al presidente, Gianni Infantino. /Fifa

La diplomática senegalesa, que realizó su primer discurso ante los empleados de la Fifa en Zúrich (Suiza), ha argumentado que los cambios que se implantarán a partir del 20 de junio servirá para "lograr nuestros objetivos". Es decir, mejorar la gestión de la asociación para que el grueso del dinero que genera la celebración del Mundial cada

cuatro años pueda destinarse al desarrollo del deporte rey.

Samoura, que trabajó durante 21 años en Naciones Unidas, contará con el apoyo de dos ejecutivos que también han sido recién nombrados. Marco Villiger, que desde 2006 ha trabajado en la Fifa como jefe de disciplina, primero, y responsable lega, después, ahora dirigirá el departamento comercial y administrativo. Por su parte, el exfutbolista croata Zvonimir Boban se encargará del área futbolística.

"Mi objetivo es seguir manteniendo las reformas en acción y ayudar a la Fifa en su proceso para ser reconocida como una institución que se gestiona bajo los principios de buen gobierno, y que las personas puedan estar orgullosos de él", agregó en su parlamento. "No puedo pensar en un trabajo más emocionante que éste y estoy feliz de embarcarme en este viaje", añadió.

La diplomática será el brazo ejecutor del plan que Gianni Infantino ha trazado para el organismo, después de imponerse en las elecciones celebradas a comienzos de año. Su programa electoral recogía en buena medida las reformas que previamente se aprobó adoptar, como la limitación de mandatos o la separación de poderes. Otro de sus grandes proyectos es ampliar a cuarenta el número de selecciones participantes en el Mundial "para una mayor representación en todo el mundo, así como de manera más general a aumentar la participación en el fútbol a todos los niveles".